

Bouddha Boy, l'ascension d'un TYRAN

Ram Bahadur Bomjon, surnommé « Buddha Boy », est un jeune Népalais qui a attiré l'attention internationale au milieu des années 2000 en raison de sa prétendue méditation continue sans interruption. Né en 1990 dans le district de Bara au Népal, Bomjon a gagné une notoriété considérable après avoir été découvert en profonde méditation sous un

Malgré l'intérêt spirituel et la dévotion qu'il a suscités, Bomjon a également été au centre de plusieurs controverses. Des allégations d'abus et de violence au sein de son entourage ont émergé, entachant son image de figure spirituelle pacifique. En 2012, des accusations de séquestration et de mauvais traitements envers des personnes liées à son organisation ont attiré l'attention des médias et des autorités népalaises.

Secte / Religion - 29 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5